

Corona und Neuroreha - Informationen für Zuweiser/innen und Patient/innen

Die momentane Situation ist für uns alle eine Herausforderung und auch wir als Neurologische Reha versuchen fortlaufend gute Lösungen für unsere Patientinnen und Patienten zu finden.

Wir haben für Sie eine Übersicht zu den momentan angebotenen Leistungen zusammengestellt:

Welche Therapien und Beratungen bieten wir momentan an?

Einzeltherapie an den Stellen und Hausbesuche:

- Nur wenn Therapien dringend notwendig sind
- Wenn die Sicherheit der Therapeut/innen und Patient/innen gewährleistet werden kann (Abklären von Risiken vor Kontakt und strikte Einhaltung von Hygienevorschriften)
- Außerdem versuchen wir das Risiko klein zu halten, indem nur maximal drei Patientenkontakte pro Therapeut/in und Tag stattfinden

Telefonische Beratung und Hausübungsprogramme:

- Wenn ein persönlicher Kontakt nicht zwingend nötig ist
- Unsere Therapeut/innen, Sozialarbeiterinnen und Psychologinnen beraten gerne auch telefonisch
- Übungsprogramme können individuell erstellt, per Post verschickt und am Telefon angeleitet werden

Wie können Sie uns unterstützen?

- Für Zuweiser/innen: Schreiben Sie auf Überweisungen, wenn möglich dazu, ob es dringend ist oder nicht
- Für Patient/innen: da wir auch unsere Mitarbeiter/innen schützen wollen, sagen Sie Termine bitte ab, wenn Sie in den letzten zwei Wochen mit jemandem Kontakt hatten, der positiv auf Corona getestet wurde oder die typischen Symptome hat (Fieber, Husten,...)
- Ansonsten nehmen wir Überweisungen wie gehabt an und bearbeiten sie schnellstmöglich

Sollten Sie Fragen zum momentanen Angebot haben, können Sie sich gerne bei unserer Stellenleitung Raphaela Borg melden unter:

Raphaela.borg@aks.or.at

0664 802 83 622